

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh dari persepsi kegunaan, persepsi kemudahan, dan persepsi kepercayaan terhadap minat penggunaan aplikasi pinjaman online pada mahasiswa. Data dikumpulkan melalui penyebaran kuisioner kepada mahasiswa UPNVJ yang pernah menggunakan aplikasi pinjama online. Hasil dari penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Persepsi kegunaan memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa menggunakan aplikasi pinjaman online. Semakin tinggi kegunaan yang diberikan oleh aplikasi pinjaman online tersebut semakin tinggi keinginan mahasiswa dalam menggunakan aplikasi tersebut.
2. Persepsi kemudahan tidak memiliki pengaruh terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan aplikasi pinjaman online. Hal tersebut dikarenakan terdapat variable lainnya yang lebih dipertimbangkan oleh mahasiswa dalam pengambilan keputusan untuk menggunakan aplikasi pinjaman online.
3. Persepsi kepercayaan memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa menggunakan aplikasi pinjaman online. Semakin tinggi tingkat keamanan dan kenyamanan yang diberikan oleh aplikasi pinjaman online, maka semakin tinggi kepercayaan dari mahasiswa dalam menggunakan aplikasi pinajamam online.

5.2 Keterbatasan

Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan sebelumnya, penelitian ini masih memiliki banyak keterbatasan dan kekurangan. Dengan demikian keterbatasan pada penelitian ini yaitu populasi dan sampel yang digunakan pada penelitian ini hanya terbatas pada mahasiswa UPNVJ. Sehingga, penelitian ini hanya bisa di implementasikan pada 1 universitas.

5.3 Saran

Berdasarkan dengan keterbatasan yang telah dijelaskan sebelumnya. Penulis memiliki saran untuk peneliti selanjutnya untuk memperluas populasi dan sampel agar data yang diperoleh menjadi lebih bervariasi. Selain itu, penulis juga menyarankan untuk penelitian selanjutnya dapat mengeksplorasi variable lainnya yang dapat memengaruhi minat penggunaan aplikasi pinjaman online. Kemudian, penelitian selanjutnya juga diharapkan dapat dilakukan dengan waktu yang lebih panjang agar dapat menghasilkan penelitian yang lebih memuaskan.

Bagi Masyarakat dan Mahasiswa hasil penelitian ini menajadi wawasan tentang faktor yang mempengaruhi untuk melakukan pinjaman online agar lebih baik dan bijak dalam mencari pinjaman untuk kebutuhannya, serta melakukan pinjaman online yang legal terdaftar di OJK.

Bagi Pemerintah untuk menjadi bahan evaluasi karena masih banyak pinjaman yang ilegal yang tidak sesuai dengan peraturan yang di buat oleh OJK. Selanjutnya bagi Perusahaan Pinjol agar menjadi bahan evaluasi untuk memperbaiki layanan pinjaman online dan terus mentaati peraturan OJK.

Bagi aplikasi pinjol untuk terus menjaga kepercayaan pengguna dengan terus memberikan rasa aman dan menjaga kenyamanan serta legalitas.